発言者	会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等)
教頭	開会に先立ちまして、会議の公開について申し上げます。加須市審
	議会等の会議の公開及び会議録の公表に関する要綱に基づく加須市
	教育委員会の指示により、学校評議員会が公開対象会議となっており
	ます。会議の傍聴及び会議録のホームページ等での公開について評議
	員の皆様の御理解と御協力をお願い致します。また、会議録の作成に
	あたりまして、本会議の録音をしますことを御了承ください。
	1 開会のことば
教頭	これから、加須市立原道小学校第2回学校評議員会を開会しま
	す。
	2 あいさつ・経営概況説明
校長	本日はお忙しい中御来校を賜りまして、誠にありがとうございま
	す。学校経営の概況について説明いたします。6月29日、30日
	の2日間で5年生の林間学校を実施しました。ハイキングや匠の里
	での体験学習など普段出来ない体験をすることが出来ました。水泳
	学習については、水温が高過ぎて入れないことがありました。熱中
	症対策を講じながら学習を進めて参りました。10月18日には長
	寿会の皆様にお越しいただき、ぞうきんの贈呈がありました。あり
	がたく使わせていただいております。11月9日は地元消防団の皆
	様がお越しになり、消防訓練を行いました。消防車で来校され、放
	水を間近で見られる貴重な経験をさせていただきました。運動会
	は、1日延期をしましたが、皆様の御理解と御協力により、無事行
	うことが出来ました。
	学力につきましては、国語・算数ともに課題がある中で、「算数的
	読解力」について研修を進めています。本校は若い教員が多くおり
	ますが、研究授業等を通して、授業力の改善を図っております。
	最後に働き方改革についてです。社会全体で、非常に大きく取り
	上げられている状況です。本校では教職員の心身の健康管理の視点
	から、緊急事態を除き残業や休日出勤を減らす取組をしておりま
	す。地域の皆様と共有する行事についても、皆様の意見を聞きなが
	ら見直しをさせていただいているところです。また、働き方改革の
	一環として市内全小中学校に留守番電話装置がまもなく導入されま
	す。あいさつ及び経営概況の説明とさせていただきます。
	3 校内一巡

教頭

4 学校教育活動について

例年行っている学校評価につきましては、今年中に児童、保護者のアンケート調査を実施して、さらに教職員による評価を行います。その集計結果につきまして次回の学校評議員会にて学校関係者評価をお願いして併せて提言をいただきたく存じますので、よろしくお願いします。

5 話し合い及び情報交換

今成委員

運動会の判断は難しかったと思うが、適切であったと思う。当日の朝は雨が続いており、中止にするのは簡単でいいのだが、次の日は平日で保護者の方などが参加できなくなることを配慮し実施となった。開催するにあたり、開始時間を遅らせたり、種目を減らしたりするなどの配慮をしていたことが素晴らしいと思った。PTA さんにも助けてもらうなど協力して行えたことも良かった。

校長

保護者や地域の方から御理解と御協力を頂き、大変有難かった。 種目も絞ったが、途中で天気が安定してきたので団体種目を6年生 だけはやらせてあげたいという提案が職員からあり、団体種目は高 学年のみ実施した。

今成委員 校長 運動会を見ていて、5・6年生の綱引きが非常に面白かった。

種目の内容は学年に任せている部分が大きい。本校には若い教員が多くその分、良い発想に繋がったと思う。

植竹委員

斬新な種目で、見ている方も楽しく、やっている児童も楽しそうで良かったのではないかと思う。運動会当日の朝に保護者にはメールが送られているとは思うが、学校関係者も見られるようにしてほしい。

校長

登録すればメールを受け取ることができるようになるので、希望の方に、「メール登録の御案内の文書」をお渡しする。コロナ禍により連携が弱くなってしまった部分がある。学校での様子について学校評議員さんや応援団の皆さんにも知ってもらいたいので、早急に対応する。

植竹委員

本校のプールの耐用年数はどの程度か?最近プールの維持管理の 費用についても話題になっているので、お聞きしたい。

校長

まず 中学校は一昨年から水泳学習をやっていない。プールが防火水槽になっていて、水は張ってある。例えば大利根中学校はプールとしては、使ってないが水は貯めている。小学校については本学校と大越小が共同で使っているように、共同で使用している学校もある。また、市内の民間のスイミングスクールに委託してやっている

学校もある。委託した学校は、管理・維持の委託が必要ないというメリットがあり、その検証している段階だと思う。また、天候が激変し、屋外プールは暑さにより、利用に制限があるので、今後市全体としてどうするかについては検討をさらに重ねられるものと思う。プールの耐用年数について、本校のプールは整備されており他校と比較して利用できる年数は長いと思われるがやがては民間に託される可能性も有り得るとは思っている。

青木

国語と算数の学力調査に関して、過去数年間に比べて下がる傾向 なのか、それともずっと同じ傾向なのか、少しずつ上がってきてい るのか尋ねたい。

校長

埼玉県の学力・学習状況調査は学年の経年変化を追える調査となっている。この調査からは4年、5年、6年と学年が上がるに連れて学力の伸びがゆるやかになっていくということが言える。授業の中で、子供たちの実態に応じた指導・支援の充実を図りたい。

青木委員

息子のリモートの授業が聞こえてきて、学力の2極化が大きいと 感じた。それでも先生方がよくやってくれているという感想をもっ た。先生は若いが、児童の意見を否定せずに受け止めているのが素 晴らしいと思った。

青木委員 校長 いじめはあるか伺う。

いじめはある。教員から報告が上がり、該当する児童や他の児童からも状況を聞き取った上で、校長がいじめと判断したケースは何件かある。いじめと認知した場合、教育委員会に報告すると共に、継続して指導と見届けをすることとなっている。これには、暴力等だけでなく、SNS 上の問題も含まれる。いじめはどの学校にもあるので、それを早期に見つけて解決することを繰り返し指導していく。子どもたちにもアンケートを取っていじめを把握できるようにしている。

植竹委員

SNS の利用について、子どもは倫理観がまだ十分ではないので、 保護者が見守る必要がある。学校では、そのような指導はどうして いるのか。

校長

何度も繰り返し指導を行っている。例えば、携帯の会社と連携して行ったり、スマホの使い方についての資料を配ったりしている。 何度もやり続ける必要があると思っている。

青木委員 教頭 また、保護者の御理解・御協力が必要だと感じている。 ゲームの課金について学校では、どのように指導しているか。 教材等も使って適宜指導をしている。

3

今成委員 禁止にしていると余計にやりたくなる子どももいると思う。

校長あれもダメ。これもダメと指導するのではなく、便利なものを有

効に使うというプラス思考で指導している。

6 質疑

教頭 何かご質問ありますか?

7 閉会

教頭 以上で第2回学校評議員会を閉会致します。

会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。

令和5年11月25日

署名 教頭 長澤 充行

(注) 特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。